



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>37 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>9147</b>
Prix	<b>265 000 €</b>

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Au coeur d'un parc magnifique, conçu spécifiquement pour les vacances, idéal pied à terre ou investissement locatif. De sa terrasse couverte de 7 m2, vous profiterez d'une superbe vue mer et vue végétale. l'appartement 3 pièces d'environ 38 m2 ( 7 couchages), en dernier étage, s'organise d'une entrée avec placards, une chambre cabine doté de lits superposés, d'un toilette, d'une salle d'eau, et d'un lumineux séjour / salon avec kitchenette. Le salon comprend deux banquettes lit ( de 2 à 4 couchages), et s'ouvre par de larges baies vitrées directement sur la terrasse. A l'étage, un espace DédIé ...

*In the heart of a magnificent park, designed specifically for holidays, ideal for a base or rental investment. From its 7 m2 covered terrace, you will enjoy a superb sea view and plant view. The 3-room apartment of approximately 38 m2 (sleeps 7), on the top floor, has an entrance with cupboards, a cabin bedroom with bunk beds, a toilet, a bathroom, and a bright living room / lounge with kitchenette. The living room includes two sofa beds (sleeps 2 to 4), and opens through large bay windows directly onto the terrace. Upstairs, a space dedicated to the parental bedroom, including a bedroom with ...*

## IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

